## Correspondencia inédita entre Juan Ginés de Sepúlveda y Miguel de Arcos

El ms. 333/166 de la Biblioteca Universitaria de Sevilla es una recopilación miscelánea que lleva el título de «Papeles varios curiosos». El tomo, encuadernado en piel en el siglo XIX y de formato 30 x 22 cm, contiene relecciones teológicas, lecturas escolares, correspondencia, documentos variados, etc., que en gran medida fueron propiedad de fray Miguel de Arcos 1. Casi al final del volumen se encuentran un par de cartas latinas cruzadas entre Juan Ginés de Sepúlveda y el ya mencionado Miguel de Arcos. Ambas son autógrafas y se encuentran en muy mal estado de conservación, pues la tinta ha destruido en algunas zonas el papel, dificultando notablemente su lectura; quizá este problema es especialmente grave en la carta del padre Arcos. El volumen presenta dos numeraciones: una reciente y otra realizada por el propio Arcos. En el folio 380 de la reciente aparece un índice de la parte que sigue del volumen, con indicación de la foliación correspondiente. Hasta el folio del propio índice, es romana, y tras él, arábiga. En este índice para la segunda parte (f. 380v) se lee: Epistola quam ego scripsi Doctori Genesio de Sepulveda qui tenet probaliter (sic) tum licere mulieri debitum reddere ei qui non est vir eius...

<sup>1</sup> Para una descripción más detallada, vid. E. Moore y M. Ramírez, «Manuscritos teológicos de la Universidad de Sevilla», *Archivo teológico granadino* 26 (1963) 190 ss.